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Reunión Ordinaria 
RC BARCELONA ´92 

Lugar:  Telemática 

Fecha: 2023/10/09 Hora: 20:00 Acta por: Asun Guilló 

 
Miembros activos Función Asist. Excus. 
Bernadi, Oleguer   X 
Bugajski, Filip A.  X  
Cervera, Vicenç Servicio al Club; Imagen Pública X  
De Bofarull, Xavier Macero  X 
Espuña, José M.ª   X 
Estivill, Fermín Membresía  X 
García, Rafael Tesorero  X 
Guallar, Joaquín   X 
Guilló, Asún Imagen Pública, Web y RSS  X 
Gutiérrez, Emilio Fundación  X 
Herrando, Francisco   X 
Irmler, Oskar  X  
Jáuregui, Lorena Rel. Instit. y Proyectos X  
López Membrillo, 
Alberto 

 X  

Lora, José Manuel  X  
Lugo, Enrique Presidente X  
Montoro, Julia Secretaría  X 
Pelayo, Guillermo   X 
Puig, Josep    X 
Quintana, Rafael   X  
Robion, Monique Vice-Presidente, Rel. Instit. Y Proyectos X  
Rodríguez, Miguel 
Ángel 

  X 

Tomas, Antonio   X 
Vernet, Marta Servicio juventud  X 
Kaitila, Zaki  X  
Sigma 21 Socio corporativo   
Total Presentes 10 de 28 35 %  
Invitados:     
Alessandra Paniagua x  
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Se inicia la reunión 
 

I. Revista Rotaria 
• Se comenta la información recibida ref. a la Revista Rotaria.   Todos están por la forma 

digital.  Pero tendría que ser una decisión al nivel distrital.   
 

II. Escuela Solidaria 
• Vicenç ha hablado con Sandra de ‘Tronada’.  Parece que ya no están interesados en la 

fórmula de los últimos años.   La fiesta ni la ropa les interesa.   Lo que les iría mejor, 
es por ejemplo voluntariado de alumnos del ASB para ir a enseñar el inglés de modo 
regular. Esto y la regularidad que impone un voluntariado es muy complicado.      
Vicenç cree que o paramos este proyecto con Tronada, o lo trasladamos a ‘Magone’.  
Enrique hablará con el director de las plataformas sociales, Raúl Lerones, y nos tendrá 
al corriente.. 

• Enrique nos recuerda que podemos igualmente mantener la relación con MANGO 
para la donación de ropa para niños y juventud. 

• Hay sin duda otras asociaciones que acogerían tanto el evento como las donaciones 
valorándolos. José Manuel menciona por ej. ‘Las Hermanas del Hogar de María’, que 
ayudan madres solteras en situación de exclusión social’. 
El presidente lo va a averiguar con ‘Magone’, y nos informará. 
 

III. Rotary distrito 2202 Talleres dinámicos 
• El presidente nos informa/recuerda de las fechas y lugares de los próximos talleres 

dinámicos y nos anima a participar: 
Cambrils 4 de Nov 
Blanes  25 de Nov.  
Enrique y Emilio están ya inscritos para Cambrils.  
¡Más vamos, mejor y más divertido! 

• Oskar ha hablado con el distrito para el tema certificación YEO.   Hay una sesión 
online el próximo 19 de Oct.   Si alguien puede participar nos daría la certificación 
necesaria para un intercambio el próximo año.   Oskar propone ya una joven.   
Si nadie puede hacer la certificación el 19/10, se propondrá el intercambio al C.R. 
Millenium. 

  
IV. Cena de Navidad / Aniversario Club – 24 Nov. 2023 
• Enrique tiene varios presupuestos para la cena con buen menús: 

 La Fonda de España:  75 € sin vino.   -  No se ha negociado de momento. 
 Adobar Restaurante : 60 €  - no he ha negociado de momento 
 Vamos a pedir un presupuesto al Hotel PLAZA, de plaza España. 
 Se apreciaría un lugar con terraza, y por supuesto sala privada.  
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V. Proyecto Arboles para el 30 Aniversario  
• El presidente explica el proyecto y pide opiniones.   La idea es de 1 árbol plantado por 

año de existencia del Club.   En Catalunya.   Varias organizaciones se proponen de 
hacerlo.  En varios lugares de Catalunya que necesitan reforestación.   Zaki pide si estas 
plantaciones van a tener visibilidad.  Depende de donde se plantarán, y de la 
organización, que tiene por supuesto que ser bien elegida. Pero tiramos adelante. 

 
VI. End Polio now 
• 24 de Octubre.  Los Rotaracts tienen un proyecto.  El presidente nos propone unirnos 

a este proyecto.  Aprobación general.  Nos informará del dicho proyecto después de la 
próxima reunión de los Rotaracts.  
 

VII. Premio Giotto : Reunión Única  
• El presidente propone que la próxima reunión ordinaria del Club tenga tema único.  La 

organización del Premio Giotto.   Aprobado.  
 

VIII. Membresía: 
• 	El presidente nos informa que Annerose ha hablado con él y con el tesorero, y por 

motivos de residencia (se muda a Suiza) se ha dado de baja al Club.   	
	

IX. Ruegos y Preguntas : 
• Se menciona el taller de motos que empieza en las Plataformas sociales Magone la 

próxima semana y de una posible donación de ropa técnica de protección.  Ídem para 
el taller de Cocina.  

• Vicenç pide el estatuto del Taller de Peluquería.  Si sigue de actualidad, y también 
mencionando que se había propuesto de voluntario – sin que haya respuesta. Enrique 
tiene previsto una reunión con Raúl Lerones, va a verificar el estatuto del tema y nos 
informará.  

 
 
 
Fin de Reunión.  
 
 

 
 
 


